



La prima de España permanece estable en 237 puntos básicos en la apertura

06 de Diciembre de 2013 • 01:37hs

Madrid, 6 dic (EFE).- La prima de riesgo de España permanecía estable en la apertura de la sesión y se situaba en 237 puntos básicos, apenas uno menos que al cierre de la sesión precedente, pese a que el rendimiento del bono español a diez años se reducía ligeramente al 4,226 %.

La rentabilidad del bono alemán a diez años, cuyo diferencial con el de España permite medir el riesgo país, era a esta hora del 1,866 %.

La prima de riesgo de España se mantiene en las últimas semanas relativamente estable en torno a los 240 puntos básicos sin las mejoras de la perspectiva que han aplicado agencias de calificación como Moody's, Standard & Poor's o Fitch y sin que las sucesivas emisiones de deuda hayan conseguido reducirla.

Las primas de riesgo de otros países periféricos de la zona del euro tampoco experimentaban grandes cambios; la de Portugal subía a 415 puntos básicos, tres más que al cierre de ayer, en tanto que la de Italia perdía uno hasta quedarse en 235, y la de Grecia otro, hasta 703.

Los seguros de impago de deuda (credit default swaps o CDS) comenzaban la sesión al alza en 218.350 dólares, ligeramente por encima de los 218.000 dólares de la víspera, pero aún por debajo de los 242.000 dólares de Italia.

Por último, los contratos futuros que adelantan la trayectoria de la deuda europea caían hasta el 139,79 % desde el 139,89 % de la víspera, en tanto que los que predicen el comportamiento de la estadounidense parten hoy del 124,10 %. EFE